



SYNDICAT NATIONAL DU NUCLEAIRE DE LA METALLURGIE

Monts, le 9 janvier 2024

Lettre n°12 du Secrétaire Général du S2NM-CFDT



Chers adhérentes et adhérents,

Je souhaitais m'adresser à chacun d'entre vous pour vous présenter mes vœux pour cette nouvelle année. J'espère que chacune et chacun pourra en 2024 se sentir reconnu dans son activité professionnelle et son engagement au sein de notre grande **CFDT**. Nous continuerons ensemble à rendre réelles nos revendications construites sur des valeurs que beaucoup nous envient. Je salue également l'abnégation de nos retraités dont la mobilisation vis-à-vis de causes justes doit être soulignée.

Je me réjouis de pouvoir tous vous revoir cette année, j'espère prochainement. Je pourrais encore apprécier vos collectifs engagés pour améliorer le quotidien de chacun au sein de vos établissements. Nos sections syndicales vous accueillent, pour que l'intelligence collective dont vous faites preuve puissent s'épanouir. Alors croyez en vous et en vos revendications. Le meilleur est devant nous.

Je sais que vos préoccupations, qui existaient en 2023, ne se sont pas effacées, les difficultés de nos quotidiens, nos tracas professionnels, la fatigue installée. Tout cela s'estompera si nous construisons et poursuivons nos actions sur le socle de nos valeurs et de notre confiance en l'autre. Soyez indulgents pour nos responsables, et apportez leur l'aide nécessaire.

Nous commençons l'année 2023 par une mobilisation record vis-à-vis du mouvement sur les retraites. Ce combat était utile, je le crois encore, même si nous n'avons pas eu les résultats escomptés. Accepter l'intolérance et les inégalités, sans revendiquer, revient à baisser la tête et à accepter le recul social. Réjouissons-nous de notre action, de nouveaux adhérents sont venus nous rejoindre, au sein de vos sections.

Je souhaite également souligner le combat mené depuis l'année dernière par les salariés de l'IRSN que nous accompagnons depuis des mois. Le Gouvernement poursuivra son projet en ce début d'année, malgré les condamnations de celui-ci par de nombreuses parties prenantes. Devons-nous laisser faire sans rien dire ? Je vous invite à faire preuve de solidarité et d'aider nos camarades dans leurs actions sur vos territoires. L'Histoire est écrite par ceux dont la vaillance est sans faille, on se souviendra très longtemps de leurs actions.

Nous avons poursuivi également en 2023 nos cycles électoraux avec de belles victoires et quelques déceptions. Certains d'entre vous entreront prochainement dans leurs élections professionnelles. Croyez-en vous, sollicitez chacune et chacun d'entre nous pour vous aider dans vos futures compagnes, nous répondrons présents.

L'année 2024 commence également par la mise en œuvre de la nouvelle convention collective de la métallurgie. Je sais que cela se fait aux forceps dans beaucoup d'établissements. Nous continuerons à vous accompagner si vos collectifs le désirent. Nous ne pourrons pas tout mais nous ferons notre possible pour répondre à vos demandes



SYNDICAT NATIONAL DU NUCLEAIRE DE LA METALLURGIE

collectives. Ne soyez pas résignés, continuons à revendiquer pour une application juste de cette nouvelle convention.

Chacune et chacun d'entre vous peut s'épanouir dans notre esprit collectif. Pour vous accompagner, le **S2NM-CFDT** a communiqué son plan de formation pour l'année qui vient de débuter. La formation contribue à votre émancipation et vous renforce dans vos actions sur vos territoires. Construisez avec l'aide de vos secrétaires de section le plan de formation de vos collectifs. Nous avons besoin de vos retours avant la mi-janvier pour gérer au mieux la logistique.

Je terminerai ce courrier en vous souhaitant de nouveau le meilleur pour 2024. J'aimerais pouvoir tous vous rassembler en un même lieu, une même date, pour un moment de convivialité. Cela nous est malheureusement impossible. Je vous invite comme de tradition maintenant à venir nous retrouver de manière dématérialisée par zoom ouvert à tous :

Les vœux du S2NM

Le lundi 29 janvier 2023 à partir de 18h00

<https://us02web.zoom.us/j/89501646436>

Le **S2NM-CFDT** vous appartient. La solidarité et l'humain sont au cœur de notre engagement et du respect de chacun.

Je reste disponible pour chacun d'entre vous,

Sébastien, votre secrétaire.